

Experiencia ERASMUS.

Os cuento que las movilidades de acompañamiento, que es en la que yo he participado con James, alumno del ciclo de básica de Informática de Oficina, están pensadas para que podamos acompañar al alumno en el viaje de llegada, hasta que queda alojado por la institución que le acoge.



A nosotros nos han recibido amablemente Antonio y Francesco, de EXTRAMUS, que es la institución de acogida, en su día de descanso, sábado! Gracias!!!!!!

El viaje ha sido durito por las horas - tres de la mañana en el aeropuerto - , pero ha merecido la pena la madrugada para garantizarnos la hora de llegada a Sibari y poder, además, darnos un salto al foro romano.



2022/05/14 02:40





Los días posteriores a la incorporación de James, hice compatible el apoyo telefónico y alguna visita a James con conocer un poco de la Calabria que nos acogió. Especial relevancia el parque natural de Sila y el encanto del casco viejo de Cosenza. También acerqué a los chicos a la playa de Corigliano donde apreciamos las maravillas del mar Jónico.







Como reflexión final sobre la movilidad una idea, un sentimiento y una imagen:

Dar la oportunidad de iniciarse profesionalmente en un entorno multilingüe y multicultural es esencial para nuestro alumnado.

Agradecido y feliz por la oportunidad al IES Villaverde, por la compañía y la oportunidad de conocerte mejor, James, y por la increíble acogida y presencia de Antonio Gallo.

Una imagen: El autobús a Roma atiborrado de gente local y una pasajera que viajaba con James y conmigo, desviviéndose por comunicarse y ayudarnos a llegar a destino.